



AMICALE DU GROUPE COLAS

# NÉCROLOGIE

## **Décès de : Alain CHIFFRE**

Alain nous a quitté en fin de semaine.

Né en 1944 à Félines Minervois dans l'Hérault, il débute sa longue carrière chez Colas en 1969 en tant que technicien de laboratoire à Portet sur Garonne, près de Toulouse.

Désirant intégrer les travaux il fait son apprentissage comme chef de chantier à Carcassonne de 1974 à 1976.

Promu conducteur de travaux au centre de Varilhes dans l'Ariège en 1977, il y restera jusqu'en 1986.

Il sera muté à Narbonne en 1987 et promu chef de secteur.

Grand artisan du développement de Colas dans l'Aude il sera nommé chef de centre en 1990.

Il y terminera sa carrière en 2008.

Alain possédait un caractère bien affirmé mais avec un cœur gros comme lui.

Il était très proche de ses collaborateurs et a su les faire progresser.

Ses qualités relationnelles s'exprimaient particulièrement dans le domaine commercial.

Il a tissé un réseau de relations qui a constitué le socle de l'ancrage de Colas dans l'Aude.

Ses anciens collègues et amis de Colas Midi Méditerranée sont tristes aujourd'hui.

Alain était aussi membre actif de l'AGC MM. Il avait participé à la dernière sortie de l'Amicale le 13 octobre dernier à Banyuls-sur-Mer dans les Pyrénées Orientales.

Nous adressons à ses enfants, Babette et Didier, à ses petits-enfants et à sa compagne nos très sincères condoléances.

Les obsèques auront lieu le mardi 8 novembre à 9h30 en l'église Saint Paul Serge de Narbonne.



**Jacky Halbout**